Reunión de la Comisión Permanente



Extracto de los acuerdos adoptados por la Corporación Municipal del día 25 de mayo: y que se nos remite para su publicación

Aprobación de la minuta del acta de la sesión anterior.

Aprobación relación cuentas y facturas semanales por 23.950'89 Ptas.

El enterado de los escritos del Sr. Presidente de la Obras Almogavers de Barcelona; del Sr. Director-Gerente del Banco de Crédito Local de España; y del Iltre. Sr. Delegado Provincial de Trabajo, sobre cumplimiento de la Ley del Descanso Dominical.

Agradecer la invitación del Iltre. Sr. Juez Comarcal como pendonista de la Procesión del Corpus; y la del Sr. Delegado de esta Sucursal de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorro, a la bendición e inauguración de la Casa de Cultura y Biblioteca Pública, a cuyos actos se acuerda asistir.

Adoptar las medidas de seguridad para evitar accidentes, con motivo del IV Rally Costa Brava, organizado por la Peña Motorista «Diez por hora» de Barcelona y lamentar no poder resolver sobre el trofeo solicitado.

Pasar a informe de la C. M. I. de Hacienda la petición de D. Narciso Soler Grau.

Contestar las solicitudes de los fabricantes de gaseosas de ésta, en el sentido de que las autorizaciones para repartir en días festivos, no es de la competencia municipal ya que lo único que hace el Ayuntamiento es cumplimentar las órdenes de la Superioridad.

El enterado del escrito de D. Valentín Valls Serra, aceptando el cargo de Arquitecto municipal adjunto.

Conceder los permisos de obras siguientes:

A D. Juan Calsina Sanahuja, construir muro de contención en Calle Colón.

A Doña Pilar Guixé Margall, construir vivienda en calle S. Lorenzo 17

A D. David Solé Selga, construir pistas baile en Torre Maynegre.

A Doña Angela Bargeli Portas, reforma abertura y fachada en Médicos 9

A D. Mariano Solé Pibernat, construir cobertizo y muro cerca en huerto Santa Magdalena 104.

A D. Juan Gandol, empalme alcantarilla Algavira 17.

Denegar el permiso que solicita D. Leonardo Comas Calzada, para construir un muro cerramiento en Avda. Calvo Sotelo núm.7, por los motivos que se indican y requeriéndole para presentar nuevo proyecto.

Pasar a la Fiscalía de la Vivienda el informe emitido por el Sr. Arquitecto asesor sobre el estado de la finca urbana calle F. Romaguera núm. 9, ocupada por D. Emilio Marqués Albertí.

Elevar escrito a la Excma Diputación Provincial para que procure terminar la carretera de San Feliu a S'Agaró, por la costa, con el fin de descongestionar la circulación

rodada de la carretera de ésta a Palamós.

Aceptar en principio el ofrecimiento de actuar en ésta durante el próximo verano, de la Banda Municipal de Carcassone, reservando el sañalamiento ulterior del día del Concierto.

Hotel Urbis

Sante Domingo, 51

SAN FELIU DE GUIXOLS

DIETARIO

La hermosa Procesión del Corpus.— Más de cuatrocientos hombres acompañaban al Dios Eucaristía, junto con gran número de jóvenes y niños; precedian a la Custodia, los niños y niñas que han hecho este año la comunión; eran portadores del palio miembros de la Adoración Nocturna, y daban escolta a la Custodia, fuerzas de la Guardia Civil.

El recorrido estaba completamente cubierto de flores, con innumerable número de artísticas alfombras todas ellas de gran mérito, no solamente en lo artístico, sino, muy especialmente en relación al tiempo de que se dispuso para realizarlas, puesto que la lluvia, que empezó a caer en el mediodía, no paró hasta media hora antes de la salida oficial de la Procesión.

Sin pisca de aíre, con un cielo azul cual manto de la Virgen, salió la procesión a las 6,30, para recorrer el itinerario tradicional, deteniendose en los cuatro altares, donde fueron interpretadas escogidas piezas eucarísticas por el Coro Parroquial.

Finalizó esta magnífica demostración de fe eucarística de nuestra ciudad. en el Templo Parroquial, después de unas sentidas palabras del Rdo. Párroco Arcipreste.

Xavier Cugat y Abbe lane

Esta simpática pareja, que se hospeda desde hace unos dias en el Hotel de La Gavina de S'Agaró, ha estado estos últimos dias durante muchas horas en nuestra ciudad; en los lugares más frecuentados por los visitantes extranjeros, como a «Can Seis» y otros.

El jueves presenciaron la procesión y después, y desde la Terraza del Bar Montserrat, asistió a la audición de sardanas, que dió la cobla «Victors». Fué la atracción de innumerable gente y les fueron solicitados buen número de autógrafos

Les deseamos una grata estancia entre nosotros.

de Perpignan. — El Domingo día 17 del corriente mes, esta renombrada entidad

coral visitará nuestra ciudad, cantando en el Oficio Solemne de las 10'30 h un selecto repertorio, cuyo detallado programa daremos en la próxima semana.

La Calle de Garrofers.-Después de las fuertes lluvias, nos quejamos del estado del piso de la calle Garrofers, por ser zona escolar y por tanto de mayor peligro en varios sentidos. La cosa sigue igual, o mejos dicho peor, puesto que, a causa de las lluvias posteriores, ha quedado un lado de la calle, en su inicio, con un enorme y largo bache, motivo constante de queja por cuantos han de transitar por ella. Y no digamos de los vehículos que bajan por la misma, para los cuales es doblemente peligroso.

Las noticias sobre el enlace

Las noticias que pensabamos poder dar esta semana, sobre el proyectado enlace del F. C. de Olot a Gerona con el nuestro, ambicioso plan de modernización y unas detalladas e interesantísimas noticias sobre su marcha, serán publicadas en el próximo número, dado el exceso de original del presente.

Faltará luz en la Plaza Monasterio. — De ser ciertos los rumores sobre que algunas de las corridas de toros van a tener lugar por la noche va a resultar pobrisima la iluminación actual de la citada plaza. Hace ya tiempo fueron colocadas allí unas cuantas columnas, faltándoles lo más importante: luz. Creemos que la cosa merece la pena de ser terminada, puesto que aparte las posibles corridas nocturnas, es la entrada más propiamente turística a nuestra ciudad, y en ella están enclavadas bellezas arquitectónicas como la «porta ferrada», cosas todas a tener muy en cuenta.

Ministral Masiá — Durante unas horas del día del Corpus fué también huesped de nuestra ciudad el notable humorista Don Jaime Ministral Masiá el cual, según parece entregó a la Agrupación Romea uno de sus guiones originales para que sea leido después de la conferencia que, en fecha muy próxima dará en el salón del N. C. La Constancia.